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東 京 武 蔵 村 山 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ テ ー マ国 際 ロ ー タ リ ー 第 ２ ５ ８ ０ 地 区

2 0 1 0 - 1 1年度 国際ロータリーテー

第 3 9 代 ク ラ ブ 会 長 野 島 征

地域を育み、大陸をつなぐ

2 0 1 0 - 1 1 年度 ガバナー 上野 操

次回例会案内 【 2月2日（水） 】

全員クラブ協議会

本 日 の 例 会

会員卓話 見延 壽昭 会員

比留間 孝司 会員

「全員参画で例会を魅力あるものに」

東 京 武 蔵 村 山 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ
週 報 №1８８1

１月はロータリー理解推進月間です。

（ 野島 征 会長 ）

会務報告 （ 野島 征 会長 ）

○2011年夏来日青少年交換学生受入のお願い
が届いています。＊返信 2/10

○2011～12年度ロータリー財団グローバル補
助金プロジェクト並びに新地区補助金プロジェ
クト候補募集の案内が届いています。
＊3/31までに会長、会長エレクト署名の「クラ

ブ覚書」を地区へ提出

○石垣ＲＣ創立50周年式典・祝賀会のご案内
・3月23日（水） 6:00点鐘
・登録料￥10,000-
・ホテル日航八重山「八重山の間」

＊ツアーも同時募集しています。（詳細別紙）

○ロータリーの友より
・「任意団体ロータリーの友事務所」清算結了の件

2009年度「任意団体ロータリーの友事務所」決
算概要の件
2009年度「一般社団法人ロータリーの友事務所」
決算概要の件が届いています。

○ハイライトよねやま131号が届いています。

○バギオだより2011年1月号が届いています。

○社会福祉協議会機関紙「こもれび」を頂きました。

○年賀状を頂きました。（順不同）
元米山奨学生楊永良君、北多摩西部消防署、
エイコー堂、伊奈平苑、武蔵村山商工会、
保谷ＲＣ、オクトン、武蔵野女子学院、
本荘様（東大和ＲＣ）、キャテック、
渡辺電業、森住光雄様（智亜美さんお父様）

点 鐘

出席報告

○齊藤 孝喜 会員（ロータリー財団セミナー）

○出席免除会員
渡辺 俊晴 会員 榎本 昭 会員
石井 源一郎 会員

（ 比留間 重次 会場運営副委員長 ）

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

28名 19名 80.00％ な し

斉 唱 それでこそロータリー

藤野 豊 会員 , 宮﨑 茂夫 会員

会 員 卓 話

幹事報告 （ 宮﨑 茂夫 幹事 ）

○ロータリーレート 2月 1ドル84円

○2010年手続き要覧が届きました。
必要な方は申込下さい。1冊8ドル（672円）

○日本ロータリー親睦ゴルフ全国大会
（ＪＧＦＲ）の案内が届いています。

・3月14日（月）午後12:30スタート
・琉球ゴルフ倶楽部

四つのテスト （ 清水 高彦 会場運営委員長 ）
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□ クラブ会報委員長 網代 稔 副委員長 北島 栄

委 員 酒寄 好夫 内野 均 小林 邦雄

藤野豊会員⇒皆様のお陰にて15年皆勤する事ができました。
薄井政光会員⇒誕生月をお祝い頂きありがとうございます。

波多野晃夫会員⇒誕生月のお祝ありがとうございます。忘
却力も大分付いてきました。今月31日で満65歳になります。

網代稔会員⇒54回目の誕生日を迎えることができました。
ありがとうございます。

清水高彦会員⇒結婚月を祝っていただきありがとうござい

ます。17日にお花を頂きました。家内も喜んでいました。
この先も仲良く暮らしたいと思います。

佐川千恵子事務局⇒クリスマス会に於いて事務勤務（20ン
年）初めて商品があたりました。電子辞書でしたので有意

義に使いたいと思います。ありがとうございました。

◆ 今回計 ２８,０００円 累 計 ９４８,０００円

＊藤野 豊 会員
起業時の熱い思いのお話を伺いました。

『不動産業(貸ビル業主体)で事業を起こし、テナントとしては地域に求められる企業・地域
に根差す企業を迎え入れたかった。物件の立地環境から飲食店が挙げられたが、これからの時
代で求められる店を自分で興すことがよいと考えた。当初既存のＦＣ事業を手掛けたが、ＦＣ
故の規制が多く矛盾を感じることが多かった。ならば、自社で流通・販売の仕組みを作り自社
で提供するモデル、「今日悪いところが見つかれば、明日には変える」、常にＣＳを追求し続
けることが必要不可欠と思った。食材は、一般的に和食として食される機会の多い「牡蠣」を
洋風で提供することが良いと考え、国内外の産地に新鮮な食材を調達すべく奔走した。

現在は店舗も増え、業績は順調に推移している。社内的には従業員の提案制度を設け、これ
より牡蠣に次ぐ「もつ焼き」の事業化が実現した。

今後は、産地に牡蠣棚を所有し自社ブランドの牡蠣を提供する。加えて次の時代を作れる新
しい食材探しを進めていきたい。』 とのことでした。

卓 話 「 会 員 卓 話 」 藤野 豊 会員 、 宮﨑 茂夫 会員

ニコニコＢＯＸ （ 小林 邦雄 親睦委員 ）

＊宮﨑 茂夫 会員
私たちの日常生活を支える上で必要な「保険」について、その歴史・役割をお話しいただきました。
『創業者である父を継いで保険という商品を扱い33年が過ぎました。保険の歴史は古く紀元

前のギリシャで始まったと言われ、日本では幕末に始まり会社組織としては明治12年以降損 保
系・生保系が起業しています。

保険の役割は、家庭や企業を取り巻くリスクの軽減にあります。
・家庭のリスク……「暮しの安心を支える保険」
・企業のリスク……「企業活動の安心と発展を支える保険」

今後高齢化に伴う時代変化のなか、
1)お客様の保険商品以上の満足を提供させること
2)お客様の利益を最優先させること
3)地域で一番頼れる代理店であること、を常に心がけてまいります』 とのことです。

（ 倉内 淳 親睦委員長 ）

☆ 皆勤おめでとうございます。
藤野 豊 会員 15年

☆ 結婚月おめでとうございます。
清水 高彦 会員 内野 均 会員
北島 栄 会員

○見延 壽昭 職業奉仕委員長
地区職業奉仕委員会より「京都の老舗17店

舗に学ぶ」～職業奉仕の実践～の冊子を配布
致しましたのでご覧下さい。

○藤野 豊 会員
元米山奨学生の林英さんより手紙、
近況報告がありました。

委員会報告


